

Raul Castro reçoit les Chefs d'État et de gouvernement présents au 7e Sommet de l'AEC



La Havane, 4 juin, (RHC).- Raul Castro, président du Conseil d'État et du Conseil des ministres de Cuba a reçu hier soir, au Palais de la Révolution, les Chefs d'État et de gouvernement qui prennent part ici à La Havane au 7e Sommet de l'Association des États de la Caraïbe, l'AEC.

Accompagné de Bruno Rodriguez, ministre cubain des Affaires étrangères, le président Raul Castro a personnellement salué chacun des chefs des délégations avec qui il a brièvement parlé.

Ensuite, le président cubain a offert le dîner officiel à ses homologues et aux chefs de gouvernement présents dans notre capitale pour le 7e Sommet de l'AEC.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/95732-raul-castro-recoit-les-chefs-detat-et-de-gouvernement-presents-au-7e-sommet-de-laec>



Radio Habana Cuba